

Nuestra condolencia a la familia Susín-Pie, con nuestra esperanza de que gozará ya de la paz y de la luz inextinguible.

Federico BALAGUER

### **REPARACIÓN DEL CRISTO DEL CORO DE SANTO DOMINGO**

Recientemente ha tenido entrada en el taller de restauración que sostiene el obispado la imagen del Cristo del Coro de Santo Domingo, más conocido ahora por el nombre de Cristo del Perdón. Desde hace algún tiempo la imagen presentaba zonas degradadas y fisuras, que se agravaron con los desperfectos que sufrió al penetrar en la calle de San Salvador durante el recorrido procesional del Viernes Santo de este año.

Esta imagen, tema de disputas acerca de su autor, es una valiosa obra de arte y esperamos que la restauración se realice con el cuidado que requiere el interés artístico de la talla, devolviéndole su aspecto primitivo, desfigurado por sucesivos retoques.

Federico BALAGUER

